

La Cité Éducative : c'est aussi demain !

Le dispositif de la Cité Éducative se poursuit sur plusieurs années et suit l'évolution de votre enfant.

Une première année de rendez-vous et d'actions s'est écoulée et l'année suivante se prépare déjà. Lors de la rentrée scolaire prochaine, les actions redémarrent ! Certaines seront les mêmes que cette année et d'autres seront nouvelles en direction si possible de nouveaux publics.

On compte sur vous!

Pour la rentrée scolaire 2023-2024, nous avons le souhait d'impliquer les parents. Si dès à présent, vous souhaitez faire partie de l'aventure de la cité éducative, n'hésitez pas à contacter le coordinateur.

Philippe Tassone, coordinateur Cité Éducative sur philippe.tassone@ville-lunel.fr.



LES Cités éducatives Cité Éducative de Lunel



Ensemble, favorisons la réussite de nos enfants !




**PRÉFET
DE L'HÉRAULT**
*Liberté
Égalité
Fraternité*


**MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION
NATIONALE
ET DE LA JEUNESSE**
*Liberté
Égalité
Fraternité*


lunel
www.lunel.com



Label Cité Éducative... Quézaco ?

La cité éducative a pour objectif de permettre la réussite des enfants et des jeunes âgés de **0 à 25 ans** par la mise en place d'actions culturelles, sportives, de bien être... qui sont au cœur de l'éducation. Toutes ces actions favorisent les opportunités d'ouverture et de mobilité des enfants et des jeunes sur le monde extérieur.

En bref : leur donner des chances supplémentaires de réussir !

Pour qui ?

La cité éducative s'adresse aux 0-25 ans et à leur famille qui habitent : le centre ville, la Brèche, la Roquette, Abri-vados, Berlioz/ Bizet-Chopin et concerne 9 écoles maternelles et élémentaires ainsi que le collège Frédéric Mistral, le lycée Louis Feuillade et la halte-garderie.

L'ambition de la cité éducative est aussi d'impliquer les parents pour qu'ils soient partis prenantes des actions mises en place.

C'est qui ?

La gestion de la cité éducative est assurée par la Mairie de Lunel, la Préfecture et l'Éducation Nationale.

Les associations lunelloises sont doublement impliquées dans la cité éducative. D'une part, elles mettent en place des activités au sein des écoles primaires et du collège. D'autre part, dans le prolongement de l'école si un enfant souhaite pratiquer une activité culturelle ou sportive au sein d'une association, celles-ci proposent un tarif préférentiel aux enfants des 9 écoles concernées par la cité éducative.

Comment ?

315 000 € par an sont déployés pour proposer des actions aux enfants et aux jeunes dans de multiples domaines :

- Sport
- Culture
- Sciences
- Santé
- Bien-être
- Insertion
- Mobilité
- Éducation aux médias ...

Autant d'outils et de clés qui favoriseront la réussite de ces futurs citoyens. Mais les parents sont également concernés :

- Soutien à la parentalité
- Lutter contre le décrochage scolaire
- Développer des coopérations avec les parents

"En vous impliquant dans la Cité Éducative, vous favorisez la réussite de votre enfant !"

La Cité Éducative pas à pas : les actions 2022-2023

Les maternelles

Durant l'année scolaire et une fois par semaine, les enfants des grandes sections des écoles Arc en ciel, Gambetta, Mario Roustan, et Pont de Vesse ont découvert la danse sous la houlette d'une intervenante spécialisée auprès des tous petits. La danse étant un moyen pour que les enfants puissent s'exprimer... Dans chaque école, des restitutions ont eu lieu, ce qui a permis aux enfants de monter sur scène et de présenter « leur travail » aux enfants des autres classes.

Les élémentaires

Du CP au CM2, tous les élèves des écoles Victor Hugo, Marie Curie, Henri de Bornier, Le parc et Mario Roustan ont participé à des actions culturelles, sportives et scientifiques.

Danse, Théâtre, musique, sciences, philosophie, street-art, basket, handball, athlétisme et escrime...

Collège

Les collégiens de Frédéric Mistral ont également participé à un grand nombre d'activités et d'actions que ce soit sur l'éducation aux médias, l'éducation culturelle et artistique.

Ils ont participé à des rendez-vous qui les ont aidé à se trouver un projet professionnel ou encore à mieux vivre leur scolarité : les cordées de la réussite, la Journée de l'Apprentissage ou encore l'intégration des 6^e, l'atelier philo, le théâtre forum, le parcours découverte...

Objectif : être bien dans ses baskets de collégiens pour devenir un super citoyen !

Au delà de la scolarité

Le Point information jeunesse a organisé plusieurs actions tout au long de l'année en direction des 11-29 ans qui sont scolarisés ou pas autour des thèmes suivants : la mobilité européenne, des ateliers de santé bien être, la formation des métiers... afin de participer à l'autonomisation des jeunes. La journée de l'apprentissage organisée dans le courant du mois de mars a accueilli plus de 500 jeunes et adultes.

Un des objectifs de cette journée était de proposer une action innovante, avec des stands de démonstration et d'information sur lesquels les entreprises / artisans ou CFA, si possible avec leurs jeunes apprentis, présentaient leurs métiers. Le but à travers ces différentes actions est d'aider et d'accompagner les jeunes vers leur avenir.



« Bravo à nos jeunes artistes ! »

